
大田区議会第3回定例会
　9月12日から10月10日までの会期で、令和元年大田区
議会第3回定例会及び平成30年度決算特別委員会が開
催されました。
　代表質問には椿真一議員が登壇し、全世代型の防災
リーダー育成の必要性を通した災害対策の充実を求めた
ほか、区内の児童・生徒の登下校の見守りにより通学路
安全対策の強化を訴えました。また、「おおた未来プラン
10年と平成30年度決算について」、「区内中小企業への
支援について」、「高齢者への就労支援とwalkable city
について」、「東京2020オリンピック・パラリンピック競技
大会とスポーツを通した健康づくりについて」、「引きこも

り当事者や家族に対する支援について」、「新空港線につ
いて」、「多文化共生の活躍について」、「食品ロスの削減
について」等、区政課題について質問を行いました。
　一般質問では、小峰由枝議員が「防災について」、「放課
後ひろば事業について」、次いで秋成靖議員が「障がい者
に関わる諸課題について」質問を行いました。

総務費
●障がい者も安心して投票できる環境整備に
　ついて
●工事現場の仮囲いの活用について
●ユニークベニューの活用について
●区窓口の「おくやみコーナー」設置について
●商店街防犯設備補助事業の拡充について
●戸籍証明書の一部無料化について
●北蒲広場について
●防災意識・行動力の向上について

都市整備費
●JR大森駅東口下りエスカレーター
　設置について
●高齢者の住宅確保について
●ブロック塀等耐震化助成事業の現状
　と強化について

衛生費
●小児がんの早期発見対策について
●医療機関での外国人対応について
●民泊の活用について
●風しん対策の強化について
●おたふくかぜワクチン接種助成制度について

環境清掃費
●一般家庭の粗大ゴミの収集について
●廃棄プラスチックの削減対策について

土木費
●蒲田5丁目 環状8号線沿いの放置自転車について

教育費
●学校における働き方改革について

福祉費
●保育士研修の拡充について

台風19号で被害に遭われた皆さまに心からお見舞い申し上げます。
区議会公明党は、行政と連携し、一日も早い復興に全力で取り組んで参ります。

また、この度の教訓を真摯に受け止め、今後の大田区政・地域防災に活かして参ります。

令和元年決算特別委員会での主な質疑
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令和元年決算特別委員会
　大田区平成30年度決算の集中審査を行う決算特別委
員会では、秋成靖議員が副委員長に就任し議事運営を行
い、初日の総括質疑に田村英樹議員が登壇し、「平成30年
度決算について」、「地域防災計画について」、「区内産業
振興について」、「大田区建築物の解体工事計画の事前
周知と紛争予防について」、「区内の公共交通整備につい
て」、「ICT教育について」質問・提案・要望を行いました。
　しめくくり総括質疑には末安広明議員、決算審査に対
する討論には椿真一議員が登壇しました。

　委員会中の款別質疑では公明党各議員が、区民の皆さ
まの声、地域の貴重なご意見をもとに、総務費・福祉費・
衛生費・土木費・都市整備費・環境清掃費・教育費につい
て質疑を行いました。

総括質疑 ： 田村 英樹議員 しめくくり総括質疑 ： 末安 広明議員 討 論 ： 椿 真一議員総括質疑 ： 田村 英樹議員 しめくくり総括質疑 ： 末安 広明議員 討 論 ： 椿 真一議員
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第１、第3木曜日　午後2時から大田区議会公明党
控え室で行なっています。予約のない方の無料相
談は受けられません。当日正午より予約受付電話
（☎5744-1488）を行なった上でおいで下さい。

弁護士による無料法律相談を行なっています

大田区議会公明党の公式ホームページは
スマートフォン、タブレットにも対応しています。
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　大田区議会公明党は『大衆とともに』との立党精神のもと、日頃から地域の中に入り、多くの皆さまから貴重な
ご意見・ご要望をお寄せいただいております。
　私たちはその声から調査・研究を行い、347項目からなる令和2年度予算に対する予算要望書を作成し、10月
8日、松原大田区長へ提出いたしました。
　さらに、347項目のうち次の7項目を重点要望項目として定め、改めて大田区へ要望いたしました。この多くの
「区民の声」を実現させるため、区議会公明党一致団結して政策実現に取り組んでまいります。

令和2年度予算要望書を提出

勝海舟記念館が開館！
　この度、国登録有形文化財
である旧清明文庫の保存・活
用を目的に増改築し、全国初
の勝海舟記念館として開館し
ました。
　記念館の構想について、私た
ち公明党としても、かねてから
強く主張してきており、この勝
海舟記念館の誕生による歴史・
文化・観光の広がりに期待をし
ています。
　周辺には勝海舟夫妻墓所や南洲留魂詩碑もありますので、
是非、洗足池周辺散策もお楽しみ下さい。

1要望が実現！

学校体育館へのエアコンの整備
2要望が実現！

1 東京2020オリンピック・パラリンピックのレガシーを活かすこと

2 感震ブレーカーへの助成を行なうこと

3 乳児用液体ミルクを周知・活用すること

4 小学校の防災ずきんを防災ヘルメットに変えること

5 現行の不登校対策を検証し、改善すること

6「老い支度」を総合的に支援すること

7 案内を一元化した「おくやみコーナー」を設置すること

令和2年度 重点要望項目

所 在 地 大田区南千束2-3-1

お問い合わせ ☎03-6425-7608

　区議会公明党が強く
推進をしてきた「学校
体育館の空調工事」に
ついて、今年度は12校
（小学校４校、中学校
８校）の整備が進捗し
ています。
　未設置の学校につ
いても、公明党の推進
で大型冷風機を2台設置しています。
　大田区では今後3カ年計画で、区内の全区立小中学校の体育
館へのエアコン整備を進めていきます。
　区議会公明党は、大田の子どもたちの教育環境の整備に全力
で取り組んでまいります。

お問い合わせ 教育総務部 施設調整担当

全国初！




